



# 顔晴れ！入谷っ子

入谷小校長室だより

2020年3月24日  
No. 14  
TEL 46-2655  
FAX 46-2654

学校教育目標：夢に向かって、主体的に学び、心豊かでたくましく生きる児童の育成  
を目指す児童像：《一かしこくーーたくましくーーやさしくー》  
☆いつも まなぼうとする子 ☆りりしく たくましい子 ☆やさしく たすけあう子  
心も体も元気な子どもを育成するために 家族みんなではやね・はやおき・あさごはんを実践しよう!!

文責：校長 高橋 有

## 令和元年度修了式を迎えて —夢を追い続ける努力の継続を!— 【修了式ができなくなった子供たちへのメッセージ】

今日は、今年度の修了式、1年間の締めくくりの日です。

しかし、コロナウイルス感染症拡大防止のため、学校は休業中で修了式を実施できること、私は、残念に思います。皆さんも同じ気持ちではないでしょうか。

先週19日、卒業式が行われ、この1年間、皆さんをお世話してくれた6年生16名は、立派に入谷小学校を巣立っていきました。是非、6年生の姿を思い出し、入谷小学校の伝統を引き継いでほしいと思います。



今日、担任の先生から受け取った修了証書とは、その学年の勉強を終えることができたことを証明するものです。この1年間、皆さんは、いろいろなことに挑戦し一生懸命がんばってきました。卒業生16名も含め、全校66名の力を合わせて取り組んできた行事の思い出もたくさんありますね。

いろいろな行事だけでなく、皆さんは、普段の教科学習や体験活動でも、本当によくがんばりました。私は、この1年間、今、お話ししたような皆さんの様子から入谷小学校の皆さんには、たくさんいいところがあると思いました。また、私は、機会あるごとに「大きな夢をもつことの大切さとそれに向かってこつこつ努力を続けることの大切さ」を何度も話してきました。皆さんのが続けた小さな努力、本当にすばらしいことだと思います。

努力の結果、大きく成功した人もいるでしょう。まだ、成功していない人もいるはずです。成功するかどうかだけが、大事なことではありません。一番大事なことは、続けることです。どんなに失敗が続いても、夢や目標に向かって諦めずに努力を続けてください。さて、こんなにがんばった今年度も今日で締めくくり。明日から春休みです。

この春休みに取り組んでほしいことを3つお話しします。

(昨年度もお話ししましたが・・・)

1つ目：「今年度、勉強したことを振り返り、復習すること。」

2つ目：「学習用具を確認し、足りないものを揃えておくこと。」

3つ目：「交通事故や体調管理に十分に気を付け、規則正しい生活をすること。」

皆さん、この1年間の自分の成長を振り返りながら、良い所はさらに伸ばし、課題は何かを考える春休みにしてください。そして、引き続き、うがい、手洗いを欠かさず行い、体調に十分に気を付けてください。

それでは、4月8日に進級した皆さんが元気に登校して来ることを楽しみにしています。



～お願い～ ルビをふっておりません。お子様と一緒に読んでください。

## 《3月の職員会議で教職員に提示したことばです！》



のことば・・・



### 「3つの勇気」

勇氣があるということは、ただ勇ましく、何も恐れるものがないということではありません。卒業式や修了式という節目を向かえるにあたり、児童に対し、「勇氣があるとはどういうことか。」「本当の勇氣は何か。」下記の3つの面から「勇氣」を考えさせてみてください。

#### 1 「前へ進む勇気」

- ・ 未知の世界へ向かう不安はないか。「怖いものは失敗することではない。失敗を恐れて何もしないことだ。」という言葉がある。「前へ進む勇気」をもって踏み出す意義を伝える。

#### 2 「踏みとどまる勇気」

- ・ 前へ進むだけが勇気ではない。踏みとどまることが必要なときもある。「踏みとどまる勇気」にはどんなことがあるか問いかける。

#### 3 「退くことができる勇気」

- ・ 「危険なとき、無理をしないで引き返すことができるか。悪いと気がついたとき、『ごめん』と言って謝ることができるか。」等、問いかける。

ご家庭におかれましても、それぞれの勇気が求められる状況をできるだけ具体的に例示し「3つの勇気」を心の中の問題として、一歩を踏み出すように話し合ってみてください。

本日、令和元年度の修了式を迎えました。3月2日から新型コロナウイルス感染拡大防止のため学校は現在も臨時休業の中、しっかりとご家庭でお子様を見守って頂き、改めて感謝申し上げます。この1年間、卒業生を含めた入谷小全校66名の子供たちは、充実した教育活動に取り組むことができました。これも、保護者の皆様そして地域の皆様の温かいご理解・ご協力のおかげです。今後も地域に開かれた学校の役割を果たしていく所存です。来年度も変わらぬご支援・ご協力をお願い申し上げます。

